

Shakira - 1/1

Qui ne connaît pas cette bomba colombienne qui enchaîne tubes sur tubes !! Viens la découvrir en détail...

De Bilbao à Buenos Aires, de Los Angeles à Rio, de Mexico à Caracas, qui ne connaît pas Shakira ? Méga star dans le monde hispano, Shakira part à l'assaut du reste du monde.

A seulement 26 ans, Shakira Mebarak a déjà un beau palmarès : premier contrat chez Sony et premier album *Magia* à 13 ans, trois albums multimillionnaires, un Grammy award, deux Latin Grammys, un contrat publicitaire mirobolant avec Pepsi et des tournées à n'en plus finir.

Même le prix Nobel de littérature Gabriel Garcia Marquez ne tarit pas d'éloge à son sujet et met en exergue sa "sensualité innocente". Mais tout cela n'est pas assez pour cette passionnée de nature qui veut conquérir le monde. Et fatalement ce grand défi passe par un album en anglais.

Shakira se lance alors dans l'écriture d'un album en anglais. C'est chose faite avec *Laundry Service* dans lequel on retrouve ce métissage propre à Shakira.

Avec son album en anglais *Laundry Service*, Shakira voulait conquérir le monde et c'est chose faite la chanteuse a réussi son pari et qu'elle s'est même imposée en 1 an comme la nouvelle référence latino pop.

Mais apparemment en Colombie certaines personnes ne l'apprécieraient pas et c'est donc pour ça que Shakira fait l'objet actuellement d'une attention toute particulière de la part de son service de sécurité.

La chanteuse originaire de Colombie aurait en effet reçu des menaces de mort.

Sa fortune estimée à 50 millions d'euros attise les convoitises et ses maîtres chanteurs aimeraient bien en toucher une partie.

Shakira est donc désormais surveillée 24 heures sur 24 par des gardes du corps et ses passages en Colombie sont compromis.